

ZAIDÍN

CHANA

ALBAICÍN

REALEJO

ZONA NORTE

Buscar

ZONA NORTE

ACTUALIDAD

HISTORIAS DEL BARRIO

LOS PROBLEMAS DEL BARRIO

ACTUALIDAD

0

Me gusta

TéaTé, una fiesta intercultural para el distrito

Archivado en: Anaquerando, Ayuntamiento de Granada, Casería de Montijo, Obra Social La Caixa, proyecto de intervención intercultural, Téaté



Foto de familia de instituciones que colaboran en la organización del TéaTé.

El próximo sábado, 26 de mayo, el **colorido barrio de Casería de Montijo** se viste de fiesta. El **TéaTé**, una acción ciudadana que pretende dar visibilidad a los recursos y buenas prácticas del **distrito Norte**, convertirá distintos puntos de la barriada en escenario de talleres, exposiciones, teatro social, degustación de tapas saludables o torneos de petanca y ping pong. Será a partir de las **16 horas y hasta las 22**.

El **TéaTé**, que recogerá en el 'tendedero de los deseos' las propuestas de los vecinos para mejorar el barrio, coincide con la celebración de la **Olimpiada Recreativa** que organiza el Foro Infancia y Juventud con estudiantes de la Facultad de Ciencias del Deporte de la UGR. Durante doce horas, equipos del barrio y de otros barrios de Granada competirán en modalidades como fútbol sala o voleibol.



Por Ana C. Fuentes

Granadina de adopción y de sentimiento. Vecina del distrito Norte, de cuyas noticias doy cuenta en GranadaiMedia. Me gusta el concepto de 'barrio' como espacio de convivencia. En Twitter soy @anacefp

Más artículos de Ana C.

- TéaTé, una fiesta intercultural para el distrito
- Homenaje a los maestros del barrio
- La cruz en Norte: contigo, pan y cebolla

Suscríbete gratis

Cada mañana, de lunes a viernes, enviamos a nuestros suscriptores el Granada despierta, un boletín gratuito en el que resumimos la actualidad informativa de Granada. ¿Quieres estar al día de un vistazo?

Suscríbete a nuestro boletín

Regístrate

En GranadaiMedia no sólo puedes comentar, también publicar tus propias noticias. Si te registras, tendrás un archivo con tus noticias publicadas. Pincha aquí

Sobre GranadaiMedia

Bienvenidos a GranadaiMedia, un medio de comunicación online abierto a la participación ciudadana que, inicialmente, cubrirá la información de



Desde semanas atrás, el grupo motor trabaja en la organización del festival.

El **TéaTé** forma parte de un programa de intervención intercultural que la **Obra Social de La Caixa** desarrolla en varias ciudades españolas. En el caso de Granada, tiene su foco en el distrito Norte gestionado por **Anaquerando**, una asociación muy arraigada en el barrio. El proyecto trabaja en la creación de **espacios de colaboración entre técnicos y ciudadanos** para generar nuevas metodologías de intervención a partir del **conocimiento compartido**. Todo ello con el objetivo de generar acciones que den frutos y optimicen los recursos existentes en el distrito.

En la rueda de prensa ofrecida esta mañana en el **Centro Cívico Norte** representantes de la Obra Social La Caixa, el **Ayuntamiento de Granada**, Anaquerando, **Facultad de Ciencias del Deporte** y la asociación de vecinos de **Casería de Montijo**, se insistió en la trascendencia de esta apuesta por la diversidad cultural del barrio y la integración de los diferentes colectivos que conviven en él.

El decano de la Facultad de Ciencias del Deporte mostró su deseo de que esta colaboración puntual de la UGR con el proyecto se convierta en algo habitual, dada la implicación de la institución con el barrio.

Otro de los elementos destacados del **TéaTé** es su apuesta por dinamizar el **pequeño comercio del barrio**, tocado gravemente por la crisis económica. En este sentido, **Isabel Candela**, responsable de relaciones comunitarias del proyecto, puso de ejemplo que serán los propios bares de **Casería de Montijo** quienes proporcionen la alimentación ese día de todo el personal que está trabajando en la organización, cuyo número ronda las 300 personas.

En la organización del TéaTé **están implicados diversos colectivos e instituciones que trabajan en el barrio**, desde la Asociación de Mujeres Inmigrantes Dominicanas en Granada hasta el foro Familias con Norte.

cinco barrios de la ciudad: Albaicín, Chana, Realejo, Zaidín y Zona Norte.
Seguir leyendo

Reporteros ciudadanos

¡Bien! Nos llegan las primeras noticias de reporteros ciudadanos. Os pedimos un favor a los que no estáis registrados: incluir vuestro correo en el texto
Os explicamos por qué

Colabora

Hay muchos modos de colaborar con nosotros y ayudarnos a crecer.
Te explicamos cómo

Temas destacados

- Recogida de tapones para Miriam en Kinópolis
- La Maquiné abre el Festival de Títeres
- Un poco de magia...
- Harto de las grietas que amenazan su casa
- 'Ante la crisis, solidaridad intercultural'

Estamos en:

*** Kioskofree.com**

COMPARTE

0

Me gusta

Deja un comentario

Nombre

Correo electrónico

Web

Comentario

Publicar comentario